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Niederschrift 
 

Sitzung des Ortsbeirats Bauerbach (öffentlich) 
 
 

Sitzungstermin: Mittwoch, 03.05.2023 

Sitzungsbeginn: 19.35 Uhr 

Sitzungsende: 21.08 Uhr 

Ort, Raum: Bürgerhaus Bauerbach, Bauerbacher Str. 29, 35043 Marburg 

 
 

Anwesende  

Reguläre Mitglieder  

Lothar Böttner – Ortsvorsteher  

Bettina Böhm – stellvertretende Ortsvorsteherin 
Carsten Nebel 

 

Theodor Gölzhäuser  

Sabine Jennemann  

Moritz Böhm entschuldigt 

Pia Gattinger  

  

 
 

Sonstige  

  

 

 Gäste  

 Zwei Bauerbacher*innen  

   

   

  

  

 
Protokoll: 
 

zu 1 Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Genehmi-
gung der Tagesordnung 

Ortsvorsteher Lothar Böttner eröffnete die Ortsbeiratssitzung und begrüßte alle Anwesenden. 
Er stellte die form- und fristgerechte Ladung zu der heutigen Sitzung fest. Anwesend sind 6 
Mitglieder, der Ortsbeirat ist damit beschlussfähig. Einwände gegen diese Feststellungen wer-
den nicht erhoben. Die Tagesordnung wird wie folgt geändert: Top 7.b wird gestrichen, aus Top 
7.c wird Top 7.b! 
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zu 2 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 01.02.2023 

Die Niederschrift ist allen Ortsbeiratsmitgliedern zugegangen. Einwände und Änderungswün-
sche werden keine vorgetragen. Die Niederschrift gilt somit in der vorliegenden Fassung als 
genehmigt. 

 
Abstimmungsergebnis: 
Ja: 6 
Nein: / 
Enthaltung / 
 

zu 3  Budget für Feldwegebau 

- Aktuell stehen 9.211,20 € zur Verfügung. 
- Ortstermin war am 19.04.2023. 
- Aufgrund der kostengünstigen Ausführung von Arbeiten an den Feldwegen, steht 

aktuell der o. g. Betrag zur Verfügung. 
- Zu dem o.g. Ortstermin waren weder der Ortsvorsteher, noch die anderen Landwirte 

geladen, sodass dieser Termin neu angesetzt wird. 
- Wichtig ist zu erfahren, ob andere Feldwege Instand gesetzt werden müssen oder 

die Zustimmung der anderen Landwirte für den Feldweg „Sandweg“ einzuholen. 
 

zu 4  Aussprache zur Mitteilung des Magistrates zur großen Anfrage am 01.06.2022 

- Ziel der Anfrage war, die strukturelle Entwicklung Bauerbachs zu erfassen. 
- Aufgrund von Personalmangel und nicht besetzter Stellen hat die Antwort so lange 

gedauert. 
- Einige Fragen wurden aus gen o. g. Gründen nicht beantwortet. 
- Die genannte Anzahl von unbebauten Grundstücken, zu diesem Thema wird der sich 

der Ortsbeirat gesondert befassen. 
- Der Ortsbeirat stellt fest, dass es widersprüchliche Aussagen bzgl. dem Thema Bau-

landausweisung gibt. Die Antwort des Magistrats entspricht nicht den damaligen Ge-
gebenheiten. Es gab einen beschlussfähigen Bebauungsplanentwurf, der mit dem 
Oberbürgermeister und der Stadtplanung kommuniziert wurde. 

 

zu 5  Cloud-System für die Ortsbeiräte 

- Die Kommunikation zwischen den Ortsbeiräten wird gefördert. 
- Kostenfrei. 
- Datenspeicherung nicht auf „Kosten“ der privaten Rechner. 
- Ordnerverwaltung. 
- Vorstellung der Cloud wird angestrebt. 

 

zu 5  Mitteilung des Ortsvorstehers und der Ortsbeiratsmitglieder 

Ortsvorsteher Lothar Böttner: 
- Zum Thema Energiesparen ist in Zusammenarbeit mit dem Ortsbeirat Ginseldorf, 

dem Fachdienst Naturschutz& Klima, der Bürgermeisterin Frau Bernshausen und 
Vertretern der Stadtwerke Marburg eine „Road-Show“ im/um das Bürgerhaus Bau-
erbach geplant. 

- Termine 10.05.2023: IKEK Thema „Ehrenamt“ und Vorstellung „Oberleitung Busse 
für Marburg“. 
Stellv. Ortsvorsteherin Bettin Böhm: 

- Eine zweite Bank wird vor dem Bürgerhaus aufgestellt. 
- Die Pumpe am Dorfbrunnen ist repariert. 
- Am Spielplatz „Steinacker“ werden die Bänke repariert. 
- Der Spielplatz „Steinrücken“ wird Thema in der nächsten Ortsbeiratssitzung. 
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Ortsbeiratsmitglied Sabine Jennemann: 
- Der Spielplatz „Steinrücken“ könnte um Spielgeräte erweitert werden, zB. Mit einer 

Wippe. 
- Vor dem Klinikum wurde ein Supermarkt der Lebensmittelkette Tegut eröffnet, es 

handelt sich um einen „Teo“ der ohne Personal betrieben wird. 
- In der Kegelstube wurden von die Hängeschränke mit Geschirr und Gläsern be-

stückt. 
 

zu 7 Anträge 

zu 7.a  Finanzierung und Installation einer Beschilderung am Kirscheknäpperweg in 
Bauerbach 

Der Antragt wurde in der Sitzung behandelt.     Anlage A) 
 
Beschluss: 
Der Ortsbeirat beantragt die Finanzierung und die Aufstellung von Bewegungspfadschildern am 
Kirscheknäpperweg in Bauerbach. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja: 6 
Nein: / 
Enthaltung / 
 

zu 7.b  Radwegeverbindung Bauerbach-Uni-Lahnberge 

Der Antrag wurde in der Sitzung behandelt.      Anlage B) 
 
Beschluss: 
Der Ortsbeirat beantragt die Begradigung, Ausbau und Herstellung eines Wegstückes zur Ver-
besserung der Rad- bzw. Wanderweges zwischen Bauerbach und den Uni-Lahnbergen, ein-
schließlich eines kurzfristigen Treffens alle Beteiligten gem. Anlage B). 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja: 6 
Nein: / 
Enthaltung / 
 

zu 8  Verschiedenes 

 
- Redaktionsschluss BBI ist am 31.05.2023 
- Nächste Ortsbeiratssitzung am 05.07.2023 um 20 Uhr 

 
 
 
 
Marburg, 10.05.2023 
 

                                                         
Lothar Böttner                                                                             
Ortsvorsteher 
 
 

                  Carsten Nebel 
                  Schriftführer 
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Anlage A) 
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Anlage B) 

 


